

**PERBANDINGAN BEBERAPA JENIS
TERAPI TARGET PADA
PENDERITA ADENOKARSINOMA PARU
DENGAN MUTASI GEN EGFR**

KARYA TULIS ILMIAH

Karya Tulis ini Dibuat Sebagai Salah Satu Syarat
Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Kedokteran

VEREN ANTONIE ATENG

1710004



**FAKULTAS KEDOKTERAN
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2020**

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas rahmat dan penyertaan-Nya. Penulis dapat menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah yang berjudul “Perbandingan Beberapa Jenis Terapi Target pada Penderita Adenokarsinoma Paru dengan Mutasi EGFR” dengan baik dan tepat waktu. Karya Tulis Ilmiah ini dibuat sebagai salah satu persyaratan untuk memperoleh gelar Sarjana Kedokteran di Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha Bandung.

Penyusunan Karya Tulis Ilmiah tidak semata-mata terbentuk melalui kemampuan penulis melainkan mendapat banyak dukungan dari berbagai pihak, sehingga melalui kesempatan ini penulis ingin mengucapkan banyak terima kasih kepada :

1. Universitas Kristen Maranatha dan Dekan Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha yang telah memberikan kesempatan kepada penulis sehingga dapat mengerjakan dan menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah hingga selesai.
2. Dr. Hana Ratnawati, dr., M.Kes., PA(K) selaku pembimbing I atas kesediaan untuk meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran dalam membimbing penulis. Kesabaran dan nasihat yang beliau berikan sangat membantu penulis dalam proses penyusunan Karya Tulis Ilmiah sampai selesai.
3. Demes Chornelia Martantiningtyas, S.Si., M.Sc. selaku pembimbing II atas kesediaan untuk meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran dalam membimbing penulis. Nasihat dan solusi yang beliau berikan sangat membantu penulis dalam proses penyusunan Karya Tulis Ilmiah sampai selesai.
4. Kedua orang tua tercinta, Anton Nurdianto dan Lia Sundari, serta adik tersayang Feivelynn Antonie yang telah banyak memberikan bantuan berupa doa, dukungan, semangat, dan kasih sayang kepada penulis.
5. Teman-teman penulis yang namanya tidak dapat disebutkan satu per satu atas semua perhatian dan dukungan yang telah diberikan sehingga penulis dapat menyelesaikan karya tulis ilmiah ini dengan baik.

6. Semua pihak yang terlibat baik secara langsung dan tidak langsung dalam proses pembuatan Karya Tulis Ilmiah ini.

Penulis menyadari bahwa karya tulis ilmiah ini masih jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu, penulis berharap menerima masukan dan saran yang membangun sebagai bahan perbaikan di masa mendatang. Semoga Karya Tulis Ilmiah ini dapat memberikan banyak manfaat bagi perkembangan ilmu pengetahuan khususnya di bidang Kedokteran.

Bandung, 5 Oktober 2020



Veren Antonie Ateng